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显同电子有限公司
开业志庆

叶清溪曳讯渊何秀蓉 杨 珊
见习 殷倩欣冤5月 18日上午袁
镇委理论学习中心组召开专
题学习会袁深入学习习近平总
书记关于意识形态工作系列
重要讲话精神袁邀请市委宣传
部理论教育科科长梁志斌作
学习辅导报告遥镇委书记范燕
彬主持了学习会遥

梁志斌以 野增强 耶四个意
识 爷 坚定 耶四个自信 爷要要要全
力推进意识形态工作落到实
处 冶为主题 袁深入解读了习近
平总书记关于意识形态工作
系列重要讲话的重大意义和
深刻内涵 袁 并围绕当前意识
形态的形势和面临的挑战 袁
就如何全力推进意识形态工
作落到实处 袁 为与会人员作
了一场非常生动的辅导报
告 遥 梁志斌指出 袁要增强野四
个意识 冶袁坚定 野四个自信 冶袁
坚持 野两个巩固 冶 的根本任
务 袁坚持守土尽责 袁切实把思
想和行动统一到习总书记的
重要讲话精神上来袁 以奋发

有为 尧勇于担当的精神袁扎实
有效推进意识形态各项工
作袁 以优异的成绩迎接党的
十九大胜利召开遥

镇委书记范燕彬表示袁辅
导报告内容详实尧 观点深刻袁
既有深入浅出的理论阐述袁又
有实践层面的对策思考袁为进
一步学习贯彻落实习近平总
书记关于意识形态工作系列
重要讲话精神提供了有益参
考袁大家要学习好袁领会好袁并
学以致用遥

他还强调袁要坚持深入学
习袁全面研读习总书记关于意
识形态工作系列重要讲话精
神袁结合清溪文艺事业尧新闻
舆论尧网络建设等意识形态领
域的特点袁有针对性地开展学
习研究曰 要坚持问题导向袁并
坚持协调推进袁牢牢掌握意识
形态工作的主动权和指导权袁
科学谋划好清溪未来的发展袁
为党的十九大和省第十二次
党代会胜利召开营造良好的
思想舆论氛围遥
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清溪保税物流中心封关运行

加足马力 推动北大智汇谷项目建设

驻莞省人大代表到我镇调研

叶清溪曳 讯 渊何秀蓉 杨
珊冤5月 17日上午袁副市长黄庆
辉一行莅我镇调研北大智汇谷
项目袁 实地了解该项目的建设
进展情况袁要求我镇加足马力袁
全力推动袁 确保该重大建设项
目早日竣工投产遥

当天上午 袁 在镇委书记
范燕彬袁镇长王耀明 袁副镇长
林均瑜尧 殷伟文等镇领导的
陪同下袁 副市长黄庆辉一行
来到北大智汇谷产学研基地
项目建设现场 袁 听取该项目
的建设背景 尧项目特点 尧运营
模式以及当前进展等情况汇
报 袁 并了解该项目目前面临
的困难和问题遥

据了解袁北京大学汇丰商
学院智汇谷产学研基地建设
项目 袁属于总部基地 尧产学研
基地尧智慧城市及电子商务孵
化基地袁是我国第一个以商学
院为合作主体尧以商业模式创
新为原动力袁将科研尧教育尧金
融尧创业整合起来的产学研基

地遥 位于清溪镇罗马村 袁项目
占地 11.8万平方米袁预计总投
资约 6.2亿元人民币遥 据北大
智汇谷集团总裁朱刚介绍袁目
前袁该项目现场已完成地质勘
察 尧临时板房搭建 尧围墙搭建
等施工前期工作 曰另外 袁已引
进了一批高新企业及院士/教
授工作室入驻袁并建立了一揽
子项目服务袁预计将于 6月底
开工建设遥 但当前面临着后期
投资运营成本的压力袁希望政
府能根据项目情况给予相关
政策优惠袁以推动产学研体系
的良性循环遥

副市长黄庆辉充分肯定
了智汇谷产学研基地的创新
商业模式袁并表示将全力支持
智汇谷产学研基地的发展遥 他
表示袁希望我镇各相关部门能
加强协调合作袁帮助解决项目
建设中存在的困难和问题曰加
足马力袁全力推进项目的建设
进度袁确保该重大建设项目早
日竣工投产遥

叶清溪曳讯渊黄广文 何秀蓉 张炜婷
见习 曾启豪 殷倩欣 冤5月 17日袁清溪
保税物流中心渊B型冤内锣鼓喧天袁麒麟
欢舞袁东莞清溪保税物流中心渊B型冤封
关运行仪式在这里举行遥随着副市长黄
庆辉的一声令下袁6辆满载货物的集装
箱车通过云卡口系统自动识别和智能
化验放袁驶入东莞清溪保税物流中心渊B
型冤的保税监管仓库袁标志着该中心正
式封关运行遥

副市长黄庆辉袁黄埔海关副关长欧
阳晨袁东莞出入境检验检疫局局长钟帮
奇袁市商务局局长蔡康袁镇委书记范燕
彬袁黄埔海关加贸处尧技术处尧监通处 尧
凤岗办事处相关负责人出席仪式曰镇长
王耀明 袁副镇长林均瑜尧殷伟文以及镇
党政办尧商务办尧重点办 尧资产办尧宣教
办尧经贸办等相关部门负责人及清溪台
商会尧港商会尧清溪商会尧重点外资企业
代表等参加了仪式遥

副市长黄庆辉在讲话中指出 袁清
溪保税物流中心承担着弥补东莞市东
部 尧 中部地区保税物流短板的使命 遥
该物流中心不仅对优化东莞山区片国
际物流和投资环境尧 促进东莞产业转
型升级具有积极意义袁 而且对打造深
莞惠三市中心经济圈尧 推动深莞惠区
域一体化 袁对东莞参与 野一带一路 冶建
设也有着重大的意义遥

镇委范燕彬书记表示袁清溪保税物
流中心的封关运行是清溪及周边地区
经济社会发展中的一件大事袁对促进东
莞市山区片袁尤其是清溪镇的加工贸易
转型升级尧改善营商环境 尧发展服务业
等方面袁 有着重大的意义和深远的影
响遥 接下来袁我镇将不断优化提升运营
管理和服务袁将清溪保税物流中心发展
成为功能完善尧技术先进尧运转高效尧管
理规范的保税物流服务平台袁切实为区
域内各类企业提供辐射国内外的多功
能尧一体化的综合物流服务遥

野清溪保税物流中心作为东莞市又
一服务开放型经济发展的重要平台袁是
目前全国智能化程度最高的保税监管
场所之一遥 冶黄埔海关驻凤岗办事处相
关负责人介绍院野它的智能化体现在卡

口高度智能化袁采用耶云卡口+智能化验
放爷技术袁车辆到场袁系统自动识别袁实
现进出场智能验收曰 同时中心的 耶三
互爷大通关建设基本完成袁通关车辆只
需一次装卸尧一次查验 袁大大节约了企
业的时间和成本曰 在该中心办理海关
业务也基本实现 耶互联网+爷袁企业可
以随时随地通过互联网办理进出中心
海关手续 袁省时 尧便利 曰中心内安装了
394 个高清摄像头袁24个转动摄像头 袁
实现全方面无盲区监控遥 利用这些科
技手段袁不仅大大提高了监管效率 袁而
且耶通得快 尧管得住爷遥 冶

据悉袁清溪保税物流中心渊B型冤由
海关总署等四部委联合批准设立袁是东
莞市政府布局在清溪袁服务深莞惠三市
尤其是东莞市东部地区企业的公共服
务平台袁属于广东省和东莞市的重大建

设项目遥 该中心位于清溪镇北环路侧袁
批准建设面积 0.23平方公里袁 预计总
投资 6亿元袁分两期建设遥 目前已建成
卡口尧围网尧仓库尧海关及检验检疫查验
场所尧办公楼尧信息化系统等满足保税
物流中心运作的基础设施和监管设施袁
包括保税监管仓库 7.7万平方米尧露天
堆场 2.3万平方米遥

清溪保税物流中心渊B型 冤以东莞
市庞大的加工贸易市场为依托袁立足东
莞 袁辐射深莞惠合作区域袁同时连接珠
三角东北部地区袁利用清溪镇地处莞深
惠三市几何地理中心的区位优势及便
利交通袁以保税物流为特色 袁引入标杆
性的第三方物流企业遥中心业务范围涵
盖保税仓储尧流通性简单加工和增值服
务尧全球采购尧国际分拨和配送尧转口贸
易 尧保税展示尧跨境电子商务等国际物

流服务袁为推动东莞在更高起点上实现
更高水平发展作出贡献遥

此外袁据记者了解袁东莞市政府准
备牵头袁联系海关尧检验检疫尧工商尧国
税尧外汇管理以及口岸等部门袁建立联
席会议制度袁逐步深化各部门野单一窗
口冶建设的合作遥

正式运行后袁 入驻企业在进出口
通关上将享受到两大便利院 一是进口
企业资金成本降低 袁 企业从境外进口
的货物可根据实际需要存放在保税物
流中心内袁享受保税政策 袁暂不缴纳进
口关税和进口环节增值税尧消费税等 袁
待实际申报进入国内再缴纳相应税
款曰二是有利于出口企业资金周转袁保
税物流中心适用 野入仓即退税 冶政策 袁
出口货物进入中心即可申请退税 袁企
业资金流转得以加快遥

副市长黄庆辉莅我镇调研时要求院

叶清溪 曳讯 渊杨 珊 何秀蓉 )5 月
17 日袁市人大常委会副主任陈锡江率
驻莞省人大代表一行到我镇调研 遥 镇
领导范燕彬 尧 王耀明尧 姚伟民尧 尹德
明 尧殷伟文 尧姚志发 袁及镇人大办 尧商
务办主要负责人等陪同调研 遥

座谈会上 袁 驻莞省人大代表们首
先观看了清溪宣传片遥 镇委书记范燕
彬及镇人大主席姚伟民分别就我镇经
济发展 尧旅游业发展 尧城市更新 尧交通
道路建设及人大工作等情况进行了详
细介绍 遥 近年来 袁我镇按照 叶监督法 曳
的规定袁 紧紧围绕党委政府的中心工
作选准监督议题 袁 扎实开展各项监督
工作院深化审议监督 曰聚焦民生热点 曰

助推工程建设曰 强化工作评议遥 镇人
大办将于下半年组织代表围绕镇内外
道路建设 尧野倍增计划 冶尧野清溪上河
图 冶工程 尧罗马垃圾场综合整治 尧长山
头污水处理厂改扩建工程尧 截污次支
管网建设工程等六大重点项目开展监
督工作 袁 听取有关专项工作汇报 袁了
解项目进展情况 袁 并提出有关意见和
建议 袁 切实推动各重点项目的顺利进
行遥 会上 袁 省人大代表们还就清溪发
展建设情况进行了交流遥

会后袁 驻莞省人大代表一行来到
清溪保税物流中心 渊B 型 冤袁详细了解
该中心的运作流程袁 并实地参观保税
物流中心的监控室 尧 货运中心等设

施遥 东莞清溪保税物流中心 渊B型 冤是
东莞市政府布局在清溪尧 服务于莞深
惠三市尤其是东莞市东部地区企业的
公共服务平台袁 是广东省和东莞市重
大建设项目遥 清溪保税物流中心定位
以保税物流为特色袁 引入标杆性的第
三方物流企业袁 中心业务范围将涵盖
保税仓储 尧 流通性简单加工和增值服
务 尧全球采购 尧国际分拨和配送 尧转口
贸易 尧 保税展示 尧 跨境电子商务等国
际物流服务遥 省人大代表们还就该中
心监控的完善尧 冷库的建设等方面提
出意见和建议袁 并鼓励清溪保税物流
中心继续努力袁 为推动东莞在更高起
点上实现更高水平发展作出贡献 遥

随后 袁驻莞省人大代表一行到清
溪银瓶山森林公园进行参观 袁并听取
了打造全域旅游发展目标的情况汇
报 遥 清溪银瓶山森林公园为国家 4A
级旅游景区 袁这里资源丰富 袁林木茂
盛 袁 瀑布 尧 爆石等景观更是难得一
见 袁蔚为奇观 遥 省人大代表们不仅实
地参观了杨桥探幽的美景 袁还到紫烟
阁一览清溪全景 遥 沿路中 袁他们对清
溪优美的生态环境赞不绝口 曰当看到
正盛开的短萼仪花时 袁更是纷纷拿出
手机记录美好时刻 遥省人大代表们对
清溪旅游业的发展表示充分肯定 袁并
鼓励清溪大力做好旅游项目 袁助推清
溪经济发展迈上新台阶 遥

叶清溪 曳讯 渊夏任远 叶锦
叶冤5月 18日袁 省委宣传部副
巡视员李长青率省爱卫会督
导组一行袁在市府副秘书长张
春扬尧 副镇长卓益昌等市尧镇
领导的陪同下袁通过举行座谈
和实地督导等方式袁对我镇春
夏季爱国卫生运动的开展情
况进行了督导检查遥

督导期间袁省委宣传部副
巡视员李长青肯定了我镇春
夏季爱国卫生运动的开展情
况袁要求我镇切实做好登革热
媒介伊蚊预防控制工作袁加强
对重点地区 尧重点场所尧重点
环节的督导检查袁认真查找爱
国卫生运动和登革热防控工
作薄弱环节和隐患袁最大限度
减少登革热疫情传播和扩散遥

深入督导我镇爱卫工作
当天上午袁省爱卫会督导

组一行兵分两路袁深入到我镇
永成厂旧球场尧厦坭村郑围小
区 尧小星星幼儿园 尧百家齐新
村等地袁对我镇登革热媒介伊
蚊预防控制工作组织领导情
况 尧落实责任情况 尧灭蚊措施
落实情况尧监测预警和医疗救
治工作情况尧 宣传发动情况尧
媒介伊蚊密度检查统计指标
等六个方面的主要情况进行
了督导检查遥

在永成厂旧球场袁 副镇长
卓益昌向李长青一行详细介绍
了我镇在该厂区内开展灭蚊行
动的详细情况遥 李长青肯定了
我镇在预防控制登革热媒介伊
蚊方面的工作袁 要求我镇最大
限度减少登革热疫情传播和扩

散遥 在厦坭村郑围小区尧小星星
幼儿园尧百家齐新村等地袁省爱
卫会督导组工作人员深入小区
住户和幼儿园内袁 重点查看各
类小型积水容器尧 废弃杂物的
清理情况袁同时袁工作人员还利
用无人机就小区居民楼顶等重
点区域尧 场所防蚊灭蚊措施落
实情况进行了检查遥

我镇春夏季爱卫运动
获肯定

按照省市关于登革热防
控工作部署袁我镇被列为东莞
市两个被督导镇街之一遥记者
了解到袁自我镇被列为督导镇
之后袁镇委尧镇政府高度重视袁
在全镇范围传达学习省市春
夏季爱国卫生工作相关文件
精神的同时袁进一步明确了我
镇迎检项目 尧工作重点 尧职责
分工和具体要求遥 同时袁我镇
公用事业服务中心尧疾控中心
等相关部门迅速动员力量行
动起来袁积极发动群众重点做
好野四害冶消杀尧房前屋后环境
整治 尧卫生死角清理 尧清除室
内外积水杂物等工作袁坚持高
标准 尧高质量 袁迅速地落实好
迎检相关工作遥

省委宣传部副巡视员李
长青肯定了我镇春夏季爱国
卫生运动的开展情况袁要求我
镇切实做好登革热媒介伊蚊
预防控制工作袁加强对重点地
区尧重点场所 尧重点环节的督
导检查袁认真查找爱国卫生运
动和登革热防控工作薄弱环
节和隐患袁最大限度减少登革
热疫情传播和扩散遥

镇委理论中心组专题学习
习总书记关于意识形态
工作系列重要讲话精神

我镇春夏季爱国卫生运动
迎省检

姻副市长黄庆辉渊前中冤在北大智汇谷项目现场调研
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